



**oberösterreichischer Automobilslalom – Cup**

ZVR-Zahl 377 309 849  
Markt 73, 3334 Gafelnz

Leitung: Harald Kern  
Email: harald.kern@ooe-cup.at  
Tel: +43 (0) 680 20 99 055

Pressreferent: DI Martin Dall  
Email: martin.dall@ooe-cup.at

2. September 2016

**Vorschau siebter Lauf 30ter internationaler oberösterreichischer Automobilslalom-Cup**

Bereits zum fünften Mal findet am 10/11. September in Linz Pichling das „Speed-Weekend“ statt. Dieses zweitägige Motorsportfest vor den Toren von Linz wird mit der super schnellen Strecke und der tollen Zusammenarbeit zwischen PSV-Linz, den Veranstaltern des OÖ-Cups und der Cup-Leitung sicher auch heuer wieder ein Garant für zwei Tage spannenden Motorsport. Den Auftakt macht wieder die Slalom-ÖM, welche am Samstag mit dem „Peter Nemecek Slalom“ ihr Saisonfinale austrägt und am Sonntag treffen sich dann die Fahrerinnen und Fahrer zum siebten Lauf des 30sten internationalen oberösterreichischen Automobilslalom-Cups wo zwei Rennen vor Schluss die aktuelle Wertung folgendermaßen aussieht:

In der Division I hat Christian Fesl (Triple-X-Racing) in Rottenmann mit seinem sechsten Sieg im sechsten Rennen den Sack zu gemacht und sich nach 2015 seinen zweiten Cup-Sieg in Folge geholt. Um die Ehrenplätze ist aber noch alles offen. Die besten Karten haben derzeit Roland Wagner (IMSC-Ried) und Günther Ruschitzka (Triple-X-Racing). Sollte allerdings einer der beiden patzen, so liegen Bettina Forster (MSC Rosenau), Daniel Wieländer und Mario Preishuber (beide IMSC-Ried) auf der Lauer.

Die Division II ist derzeit noch völlig offen da mit Ausnahme von Franz Wirleitner (Arbö-Team Steyr) bereits alle Fahrer ein Streichresultat haben und genau das dann am Ende eines zu viel sein könnte. An der Spitze liegen mit Gerhard Kronsteiner, Gerhard Nell und Alfred Feldhofer derzeit drei Piloten des Arbö-Team Steyr. Dahinter folgt Hannes Huemer 0,01 Punkte vor Wirleitner.

Klemens Ollmaier führt aktuell überlegen in der Division III, hat aber ebenfalls schon ein Streichresultat zu Buche stehen. Mit einem guten Resultat in Pichling kann allerdings auch er seinen Gesamtsieg aus dem Vorjahr wiederholen. Die weitere Reihung lautet hier Christian Kitzler (SK-Voest) vor Christian Kellermayr (KC-Motorsport), Florian Mauhart (MC Laakirchen) und Roland Türkis (SK-Voest).

Auch im Renault Twingo-Cup hat sich Christian Fesl bereits zwei Rennen vor Schluss uneinholbar an die Spitze gesetzt und damit die Saison 2016 für sich perfekt gemacht. Um die weiteren Stockerlplätze darf man aber noch spannende Duelle erwarten. Rang zwei belegt derzeit Mario Perner vor Roland Dicketmüller (PSV-Linz), Alexander Huemer und Reinhard Schatzl (beide Triple-X-Racing).

Aus organisatorischer Sicht gibt es ebenfalls eine Neuerung. Wie schon in der Ausschreibung angekündigt gibt es für alle Klassen zu Trainingszwecken einen Besichtigungslauf und einen gezeiteten Trainingslauf! Der Besichtigungslauf wird im Konvoi hinter einem Führungsfahrzeug, welches von unserem neuen Sponsor Autohaus Kronlachner zur Verfügung gestellt wird absolviert. Diese Vorgehensweise wurde 2015 bereits in der Division II und III angewendet und wurde von den Aktiven und Zuschauern sehr gut angenommen. Außerdem erhält der Veranstalter damit die Möglichkeit trotz etwaiger Unterbrechungen im Zeitplan zu bleiben.

Für alle Fahrerinnen und Fahrer die am OÖ-Cup-Lauf teilnehmen wollen besteht natürlich auch heuer wieder die Möglichkeit mit einer Race-Card auch schon am Samstag beim ÖM-Lauf zu starten. Mehr Infos dazu gibt es unter <http://www.slalom-oem.at>, Nennschluss ist der 07.09.2016!

Bleibt nur mehr zu hoffen, dass der Sommer noch ein wenig in Oberösterreich bleibt und für optimales Slalomwetter sorgt. Die Aktiven von ÖM und OÖ-Cup werde auf jeden Fall topmotiviert in das „Speed-Weekend 2016“ gehen und die Fans dürfen sich einmal mehr auf Slalomsport der Extraklasse freuen.

AUTOMOBIL-SLALOM

